



Relaxation, tout est ici aménagé pour un séjour placé sous le signe du bien-être. Piscine, spa, sauna et hammam s'ajoutent à un restaurant et un bar lounge parfaitement intégrés au Château.

16h

Epuisés mais ravis, les joues rougies par l'air vivifiant des montagnes, nous regagnons notre agréable camp de base. Je suis plus qu'heureux de ne pas avoir à conduire, tant mes jambes sont lourdes après une journée de glisse. Après une rapide douche, nous décidons de profiter des installations aquatiques du château pour nous détendre : piscine chauffée, bain bouillonnant, hammam, sauna... le tout avec une très agréable vue panoramique sur les montagnes. Le bonheur à l'état pur !

18h

Les enfants ne veulent plus quitter la piscine. Oubliée la fatigue d'une journée de ski... L'eau chaude leur a redonné toute leur vigueur. Nous en profitons avec ma compagne Caroline, pour aller déguster l'un des merveilleux cocktails que propose la Table de Louis, le restaurant du château. Le décor de la salle est superbe. Baroque et moderne. Chaleureux et tendance. La détente est totale.

20h

Les parents ne veulent plus quitter la Table de Louis. Nous dinons tous ensemble dans la somptueuse salle du restaurant. Cuisine raffinée et copieuse pour les adultes. Sympathique menu enfants pour nos charmantes têtes blondes. Nos paupières sont lourdes car la fatigue de la journée commence à se faire sérieusement sentir. Nous prenons le temps tout de même de discuter de la journée de demain. Qui veut retourner à Pra Loup ? Qui préfère aller à Super Sauze ? Qui veut tester les stations italiennes ? Qui veut se balader en raquettes dans les forêts alentours ? Le débat est animé. Mais les sourires sont au rendez-vous. Le bonheur aussi.

22h

Vivement demain !

